

Antrag Nr. 06-O-22-0042

Arbeitsgruppe Jugend

Betreff:

Schließung der Skaterbahn an der Saarbrücker Allee

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird zeitnah um Antwort auf folgende Fragen gebeten:

1. Warum wurde die Skaterbahn an der Saarbrücker Allee geschlossen?
2. Weshalb wurden der Ortsbeirat Wiesbaden-Schierstein, der die Anlage ja mitfinanziert hat, und unsere Ortsverwaltung über diese Maßnahme nicht informiert?
3. Wann ist mit der Wiedereröffnung des Platzes zu rechnen?

Begründung:

Wiesbaden,